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CBH-ALPA  

Ata da 34ª Reunião Extraordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do Alto 1 

Paranapanema 2 

Data: 16 de dezembro de 2016 3 

Local: Centro de Convenções Richardson Louzada, Piraju - SP 4 

Pauta: Estabelecida pelo ofício CBH-ALPA – 062/2016 5 

 6 

ABERTURA  7 
Após a comprovação de quórum, realizou-se a trigésima quarta Reunião Extraordinária 8 

do CBH-ALPA, sendo composta a mesa de trabalho pelo Presidente do CBH-ALPA Sr. 9 

José Carlos do Nute Rodrigues, Vice-Presidente Sra. Priscila Silvério Sleutjes, Secretário 10 

Executivo Sr. David Franco Ayub. 11 

 12 

APROVAÇÃO DA ATA 13 
Aprovada a Ata da Reunião Anterior 14 

 15 

INFORMES 16 
Com a palavra o Secretário Executivo do CBH-ALPA relatou a importância da 17 

participação do Comitê, mencionou os projetos contemplados pelo FEHIDRO que ajudou 18 

na Gestão dos Recursos Hídricos no Alto Paranapanema. A Secretaria Executiva também 19 

anunciou o novo vice-presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Paranapanema, 20 

o Sr. Vandir Pedroso e também os representantes do CBH-ALPA neste mesmo comitê. 21 

Em seguida citou os informes da Secretaria Executiva: 1. No dia 30 de novembro de 2016 22 

ocorreu em Londrina a 8ª Reunião Ordinária do CBH-PARANAPANEMA, onde 23 

aconteceu a Solenidade e Posse dos Membros do CBH-PARANAPANEMA, Mandato 24 

2016/2020. 2. A Fundação Florestal encaminhou o ofício solicitando reconhecimento de 25 

RPPN (Reserva particular do patrimônio natural) Trápaga no município de São Miguel 26 

Arcanjo, conforme ofício 1681/2016, solicitam informações caso haja algum pleito em 27 

andamento junto a este órgão, que afete a área proposta. Este ofício deverá ser apreciado 28 

pela CT-PGA que deverá emitir parecer.  3. Assinatura dos Contratos FEHIDRO 2016: 29 

Prefeitura Municipal de Barão de Antonina: Construção de uma central de resíduos 30 

sólidos; Prefeitura Municipal de Itaporanga: Controle de erosão urbana e proteção do 31 

Córrego da Campina; Prefeitura Municipal de Capão Bonito: Plano Diretor de Controle 32 

de Erosão Rural no Município de Capão Bonito; Aspipp – Associação do Sudoeste 33 

Paulista de Irrigantes e Plantio na Palha: Projeto Monitoramento Hidrológico das 34 

Microbacias dos Ribeirões dos Carrapatos, Santa Helena, Boi Branco e das Posses. 35 

 36 

DELIBERAÇÕES 37 
Com a palavra o Presidente do CBH-ALPA, Sr. José Carlos do Nute Rodrigues 38 

apresentou a Deliberação CBH-ALPA nº 145, de 16 de dezembro 2016 que Altera o 39 

Relatório de Situação dos Recursos Hídricos ano Base 2015 e revoga a Deliberação nº 40 

142, de 18 de novembro de 2016, que após ser posta em votação foi aprovada por 41 

unanimidade. Após esse momento houve a apresentação do Relatório I, referente ao Plano 42 

de Bacia da UGRHI-14 Alto Paranapanema, que contou com a explanação de uma 43 

apresentação por um membro da equipe técnica, Sr. José Luiz Albuquerque, onde 44 

destacou os procedimentos para a construção do Plano de Bacia, atendendo às 45 

Deliberações CRH nº 146/2012, Ad Referendum nº188/2016. Num momento posterior, 46 

José Luiz apresentou um capítulo referente aos usos de recursos hídricos na UGRHI-14, 47 

enfatizando a representatividade da agropecuária, em especial a agricultura irrigada na 48 

região. Este comentário atendeu algumas das recomendações solicitadas pela Câmara 49 
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Técnica de Planejamento, Gerenciamento e Avaliação. A Sra Priscila Silvério Sleutjes 50 

também contribuiu para a discussão comentando a respeito do assunto, destacando o uso 51 

racional da água para agricultura. O Sr. Marco André também apresentou as suas 52 

contribuições relacionadas à produtividade da agricultura na região e sua importância 53 

para o produto interno bruto da mesma. Após esta apresentação e comentários, o Sr. David 54 

Ayub apresentou a Deliberação CBH-ALPA nº 146, de 16 de dezembro 2016 que Aprova 55 

o Relatório I (Diagnóstico e Prognóstico) do Plano de Bacia Hidrográfica da UGRHI-14 56 

2016/2027, sendo a mesma posta em votação e posteriormente aprovada por 57 

unanimidade. Em seguida a Vice-Presidente do CBH-ALPA apresentou a Deliberação 58 

CBH-ALPA nº 147, de 16 de dezembro 2016 que revoga a Deliberação CBH-ALPA nº 59 

141, de 18 de novembro de 2016 e aprova alterações do estudo de fundamentação da 60 

cobrança pelos usos urbano e industrial dos recursos hídricos de domínio do Estado de 61 

São Paulo, no âmbito da UGRHI-14, Bacia Hidrográfica do Alto Paranapanema, que foi 62 

elaborada em atendimento ao ofício CT-COB 003/2016, sendo este projetado para 63 

acompanhar as solicitações e suas respectivas situações, se foram atendidas ou não. O 64 

Secretário Executivo do CBH-ALPA Sr. David Ayub também comentou a respeito do 65 

encaminhamento do estudo de cobrança e dos próximos passos para aprovação deste pelo 66 

CRH, onde após essa etapa será gerado um Decreto pelo governo do Estado de São Paulo 67 

para se dar início à cobrança dos recursos hídricos na UGRHI-14. Ao final foi apresentada 68 

a Deliberação CBH-ALPA nº 148, de 16 de dezembro de 2016 que aprova Plano de Ação 69 

e Programa de Investimento do CBH-ALPA, discutida junto aos membros da plenária, 70 

em atendimento à Deliberação Ad Referendum CRH nº 188/2016, onde a principal 71 

mudança foi a alteração dos PDCs e de suas respectivas distribuições em relação aos 72 

investimentos. Dessa forma, foi apresentada a proposta de aplicação dos recursos nos 73 

PDCs recomendados pela Deliberação CRH Ad Referendum nº 188/2016 e outros pelo 74 

CBH-ALPA, respeitando-se os percentuais recomendados. Assim, a Deliberação CBH-75 

ALPA nº 148/2016 foi posta em votação e aprovada por unanimidade. 76 

 77 

ASSUNTOS GERAIS 78 
Com a palavra o Sr. David comentou a respeito dos encaminhamentos do Estudo de 79 

Cobrança pelo uso industrial e urbano dos Recursos Hídricos na UGRHI-14 e do 80 

Relatório I, referente ao Plano de Bacia da UGRHI-14 para o ano de 2017 e em seguida 81 

cumprimentou a todos pelo trabalho realizado em 2016. Eu David Franco Ayub, 82 

Secretário Executivo do Comitê da Bacia Hidrográfica do Alto Paranapanema - CBH-83 

ALPA, redigi a presente ata que após aprovada pelo Plenário do Comitê, será publicada 84 

no Diário Oficial do Estado.                                                           85 

mailto:cbhalpa@cbhalpa.com.br

